

AMIでの宿題について(3~6年)

AMIでの宿題について(3~6年)

先日、いつものように宿題をしていると、『宿題の内容はクロムに書かれているからAMIでできない!』と数名の3~6年生メンバーが指導員に伝えにきました。

正直、指導員も小学校の現状が分からなかったため:各学年に声をかけると以下のことが分かりました。

- ・クロムブックに宿題の内容が書かれているため確認ができない。
- ・宿題に取り組んでいるメンバーは事前に学校にて確認することができている。
- ・先生に宿題の内容を教えてもらった。

など:それぞれのクラスでやり方がバラバラになっているため:AMIでの『宿題について』を住野指導員から話をすることになりました。

まずは、原則『AMIで宿題をする』ことを前提とし、小学校でできるだけ事前に宿題の確認をするように:と全体へ声をかけました。

また『クロムブック』について、AMIで『宿題』を使用できないことや方が一、破損するなどの注意点についても指導員からお伝えしている状況です。

指導員・子どもたちと確認しながら今後も進めていきますが:小学校が変わったことがあれば、ぜひ、AMIにもお伝えしていただければと思います!

月を見ながらの

団子は最高!

17日(火)の出来事。この日は『中秋の名月』ということでおやつに『お団子』が登場!

小学校から帰ってくる『今日は月がキレイに見えるんだよね!』『メッチャおいしそう!』とお団子・月について話をするメンバーがたくさんいました!

さっそくお団子を食べてみると『いつもと味が違っておいしい!』と松見えい君(5年)。今回のお団子は『塩キャラメル味』ということもあって大好評!

そして、夕方の時間になると『月:もう出てるかな? 探してみようよ!』と5年生の小野ゆいちゃん・石井しほりちゃん・安田ゆりのちゃんの3人。

外を見て探してみると『あっ! あった! 明るくてキレイ!』と3人。建物の裏に『満月』を見つけて、おかわりのお団子を食べながら『昨日も家でお月見したんだよ!』『明日が実は満月らしいよ!』と、色々とお話をする姿が印象的でした。

まん丸な満月を見ながら食べるお月見団子は最高! ステキな思い出ができました!

今後季節のイベントに合わせたおやつが出るかも...? 次回のおやつもお楽しみに☆

運動会に向けて

練習したい!

現在、第二ホームでは小学校の『運動会』に向けての練習に熱が入っている様子が見受けられます!

18日(水)には『踊りの練習したいから曲かけて!』と櫻井さなちゃん(4年)。曲をかけると『ここが難しいんだよね!』と振り付けを確認しながら踊る姿がありました。

すると『私も一緒にやるよ!』と香川さくらちゃん(4年)も練習に参加し、何度も振り付けを確認しながら練習をしていました! 運動会に向けて今後も練習を続けていこう!

「やった! また打てたよ!」

17日(火)の出来事。この日、登所すると『今日も野球するよ!』と張り切っていたのは冷水そつた君(3年)。先週の試合で『ヒット』を打てたことが嬉しかったようで試合をするのを楽しみにしていました。

そして:公園時間になり、試合が始まると、この日も見事! ヒットを打つことに成功! 『やった!』 また打てたよ!』と喜んでいました。

また『今度も打てるように頑張りたい!』と伝えてくれました! 次回の打席にも注目です!

お団子おいしい!

記事でも紹介した「お団子」を食べる様子を写真でご覧ください!



遊び・生活の様子



公園では野球が盛り上がっています!

かめたんの水槽を
キレイにするよ〜♪



ぱるノート紹介

きょうは、むしをつかまえられなかったです。
ぴえーん。つぎはつかまえます。

1年 田村 さき

⇒毎日公園では虫を探し回っている様子のさきちゃん。次こそは絶対つかまえよう!

きょう、おとはとほなみとおれでレゴをした。
すごかったのしかった。

2年 田淵 はると

⇒この日は室内で協力して大作を作っていたはると君。いつもよりいい作品ができました!

今日は、いろはとえまでかくれんぼをしました。
たのしかったです。またあそびたいし はると
あやかもさそいたいです。

3年 大瀧 いろは

⇒かくれんぼが楽しかった様子の2人。次はもっと大人数でできるように計画を立てていました!

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebookにもアクセスできます。)

お知らせ

●お迎え時に駐車場が混み合っており、保護者さま・近隣の方に大変ご迷惑をおかけしています。事故防止のためにも、お迎えに来られましたら速やかにお車の移動をよろしくお願いいたします。

●2学期が始まり、勉強道具、服、靴下などの入れ間違えが見られています。お家でもお子様の持ち物がきちんとあるかご確認いただきますよう、お願いいたします。